

○呼吸を合せると…

私は素敵の人たちや魅力ある人たちと共に時を過ごすことはこの上ない幸せに思います。特別なことをしても、同じ空間に居ること、同じ空気を吸えること、そして その人たちの氣を感じられることが楽しいのです。

先日もとも運のいい人の隣りに座った。柔道などではよく「相手と呼吸を合わせる」というので私もこゝりと呼吸を合わせてみると、「ん!! とも息が深かった…これが秘密だったのか…」最近私も時々深い息をするようになりました…

8500円のおろし金

妻がとても嬉しいと、「今日思い切って買っちゃった」何?何?「ずっと欲しかったおろし金」え?おろし金?…インターネットで探して買ったようです。その物が届くと妻からメールがきて「とても存在感あり。家の中に飾っています。」え?びっくり。

そのおろし金は日本職人名工会の職人の名前入りで、そしてその箱の中に一枚のちりしが…ある職人の言葉、自分の思いが書きつづれてあった。

- 部屋

…常に考え続け、挑戦し、慢心は愚かである事を学んでいった。不思議な事だが、他人の辛さも、いい加減さも、何が本物かも次第に見えてくる。自己研鑽の賜物だ。プロとしての自覚も誇りも、お客様からもたらされるのだ。一生、より研鑽し、挑戦していくことが職人としての感謝であり表現であると考える。

なんとこれはすごい! 何でもひとつことにプロになることが見える世界があるようです。私もプロになりたいと思う



おじどうさん だよソ

VOL.42
2007.3月号
鳥越介順
090-1630-8281

ちふとお知らせ

法人の保険として
決算対策に使える保険で
いいものもございます。よかつたら
お声かけ下さい。

ザリーマントリ



俺だって
診断結果
ナニ悪だ

デスクート
「脂肪」「脂肪」と
書く奴

手品好き
上司の机が
消えていた

脂っこい
崖、ぶちでも
且かけられ

脂っこい
やるなら先に
脂肪トレ

ナビだけが
「お疲れ様」と
慰労する

「ご飯ある?」
「ツクルバアルケド」
「なるいいです。」

このオレ
あたたかいのは
便座だけ

最近の作品を
ご覧ください。



り けん
けん

離見、見

この技術をマスターするとすばく人生が楽しくなるようです。私も現在取得トレーニング中ですがそれは離見という技術です。



こんな感じに自分を離れて見る目を持つことです。ちふと意識するとすぐにできるようです。すると目の前に起こる辛いこと、嫌なことも「一つの現象である」と冷静に見えてくるので不思議です。怒ることもなくなります。でもちょっと冷めた気もしますが…

今まで見えなかった、相手の気持ちやその場の空気や流れも見えてくる?かもこれができると人生の達人になれるかも